
CDU-Fraktion 
im Rat der Stadt Vechta 

stellv. Fraktionsvorsitzende Simone Göhner – stellv. Fraktionsvorsitzende Annette Wilking – Kassierer Heinrich Averdam – 
Schriftführerin Elke Lübbe 

 

 
 
 
Herrn 
Bürgermeister Kristian Kater 
Burgstraße 6 
49377 Vechta 
 
 
 
 
Betreff: Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung, Beauftragung eines 
Gutachten zur möglichen Nutzung der Geothermie. 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
Die CDU Fraktion stellt den Antrag, ein  Gutachten in Auftrag zu geben, welches eine 
mögliche Nutzung von Geothermie auf dem Gebiet der Stadt Vechta untersuchen soll. 
 
Begründung: 
Es ist davon auszugehen, dass zukünftig ganz unterschiedliche Energiequellen 
notwendig sind, um den Bedarf von öffentlichen und privaten Nutzern sicherzustellen. 
 
Auch Geothermie ist eine mögliche Energiequelle. Aufgrund der jahrzentelang 
genutzten Bohranlagen im Stadtgebiet ist es für uns durchaus denkbar, dass diese 
auch für die Nutzung von -Geothermie einen Beitrag leisten können. 
 
Uns ist es wichtig von sachkundiger Stelle eine allererste Prognos zu bekommen, mob 
Geothermie in der Stadt Vechta überhaupt eine Rolle bei der Energiegewinnung 
spielen kann. Wichtig sind hier technische, rechtliche und wirtschaftliche Aspekte. 
 
Folgende Fragen wären uns auch wichtig<. 

1. Welche öffentlichen Liegenschaften könnten unter technischer und 
wirtschaftlicher Betrachtung für eine Nutzung von Geothermie in Betracht 
kommen? 

2. Wären die geplanten Neubaugebiete und Gewerbegebiet aus technischer und 
wirtschaftlicher Betrachtung für die Nutzung von Geothermie geeignet ? 

 
Der Rat der Stadt Vechta wird gebeten, diesen Antrag in den Ausschuss für Umwelt, 
Bauen und Planen zu verweisen. 
 
Vechta, d. 11.06.2023 
 
 
 

Fraktionsvorsitzender: 
Thomas Frilling 
Blomlage 13 
49377 Vechta 
Tel.: 0171/8826305 
E-Mail: t.frilling@gmx.de 

eingegangen am 11.06.2023
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Mit freundlichen Grüßen, 

 
 
Thomas Frilling 
CDU-Fraktionsvorsitzender 


